



Noticias

05 de junio de 2025

“LA ALCALDÍA MILPA ALTA ES LA PRIMERA A NIVEL CDMX, EN EL MANEJO DE RESIDUOS SÓLIDOS”: INFORMÓ OCTAVIO RIVERO, EN EL MARCO DEL DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

• Anunció que, del 2 al 6 de junio, se realiza el Reciclatrón y cuenta con dos sedes, una en San Antonio Tecómitl y la otra en Villa Milpa Alta.

Este 5 de junio se conmemora el Día Mundial del Medio Ambiente, en este marco, el alcalde Octavio Rivero Villaseñor, hizo un llamado por trabajar por la naturaleza, alzar la voz frente a la creciente evidencia científica, sobre los efectos de la contaminación plástica; por lo que, invitó a la ciudadanía a “transformar nuestra relación con el plástico; rechazarlo, reducirlo, reutilizarlo, reciclarlo y sobre todo a repensarlo para construir un futuro más limpio y sostenible”.

El alcalde comunicó que, como parte de sus acciones que se realizan en el Gobierno que Lucha, se ejecutan ejes y acciones con iniciativas que involucran al gobierno y a la comunidad en actividades ambientales, que forman parte del Plan Milpa Verde y surgen por la elevada generación de residuos sólidos, conocido comúnmente como basura y su inadecuado manejo. “Son unos de los principales problemas ambientales y de salud, los cuales han aumentado debido al incremento poblacional y por los padrones de producción y consumo”.

Rivero Villaseñor remarcó que “Milpa Alta, a nivel Ciudad de México es el número uno en manejo de residuos en la capital, debido al trabajo constante que realiza a diario el personal de la Dirección de Servicios Urbanos en los diversos poblados de la demarcación”.

Octavio Rivero hizo una invitación a la ciudadanía de las 12 comunidades a participar en el “Reciclatrón Milpa Alta 2025”, que inició el pasado 2 y concluirá el 6 de junio. Esta acción contará con dos sedes simultáneas, la primera ubicada en la plaza La Corregidora en San Antonio Tecómitl y la segunda en la explanada Malacachtépec Momoxco en Villa Milpa Alta.

El edil comunicó que, las jornadas de acopio de residuos se realizan con la finalidad de promover, fomentar e impulsar entre la ciudadanía milpaltense el correcto manejo, separación y reciclaje de residuos. Esta iniciativa permitirá el acopio de aparatos electrónicos y eléctricos de forma gratuita, esto en colaboración con la Secretaría de Medio Ambiente de la Ciudad de México.

Por último, invito a los habitantes de la demarcación a sumarse al proyecto Plan Milpa Verde y así garantizar que la alcaldía siga siendo un pulmón verde de la Ciudad de México.

